

04.09.2025 | Pressemitteilung

Seite 1 von 2

Neue ärztliche Leitung im Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ) am Robert Bosch Krankenhaus

Stuttgart, 04.09.2025. Dr. Maik Backes und Dr. Matthias Vöhringer haben die medizinische Leitung im Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ) am Robert Bosch Krankenhaus übernommen.

Matthias Vöhringer war zuletzt als Facharzt in der Onkologischen Zweigpraxis des MVZ tätig und führt diese Aufgabe, neben seiner Leitungsfunktion, auch weiterhin aus. Maik Backes ist neu im Team des MVZ und ist neben seiner Leitungsfunktion auch als Facharzt in der Radiologischen Zweigpraxis tätig. „Ich freue mich, dass wir zwei so qualifizierte und engagierte Persönlichkeiten für die ärztliche Leitung unseres MVZ gewinnen konnten“, sagt Prof. Dr. Mark Dominik Alscher, Geschäftsführer des Robert Bosch Krankenhauses und des Medizinischen Versorgungszentrums am Robert Bosch Krankenhaus. „Beide sind erfahrene Ärzte und bringen umfassende medizinische Fachkenntnisse und Führungsqualitäten mit.“

Vorgänger Dirk Pannes hat die Leitungsfunktion auf eigenen Wunsch abgegeben. Er widmet sich wieder vollständig der Patientenversorgung als Facharzt in der MVZ Hausarztpraxis am Burgholzhof. Das RBK dankt ihm für seinen Einsatz und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Im MVZ am Robert Bosch Krankenhaus arbeiten Ärztinnen und Ärzte unterschiedlicher Fachrichtungen eng zusammen. Sie bieten Menschen aus Stuttgart und Umgebung eine ambulante Versorgung im hausärztlichen, chirurgischen, onkologischen und radiologisch-nuklearmedizinischen Bereich – am Robert Bosch Krankenhaus selbst und im Stuttgarter Stadtgebiet. Das Team des MVZ am Robert Bosch Krankenhaus begleitet Patientinnen und Patienten in allen Fragen rund um ihre Gesundheit – von der Vorsorge über diagnostische Untersuchungen bis hin zur Behandlung akuter und chronischer Erkrankungen.

Eine Übersicht aller Praxen und Standorte des MVZ am Robert Bosch Krankenhaus finden Sie [hier](#).

Bildunterschrift:

Dr. Maik Backes (links) und Dr. Matthias Vöhringer haben die ärztliche Leitung des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) am Stuttgarter Robert Bosch Krankenhaus übernommen. Copyright: RBK / Katharina Papenheim

Robert Bosch Krankenhaus

Die Robert Bosch Krankenhaus GmbH (RBK) ist ein von der Robert Bosch Stiftung getragenes



Robert Bosch Krankenhaus

Krankenhaus am Bosch Health Campus in Stuttgart. Seit 1978 zählt das RBK, ein Krankenhaus der Zentralversorgung mit Funktionen der Maximalversorgung, zu den Akademischen Lehrkrankenhäusern der Universität Tübingen. Mit 1.191 Betten nehmen das RBK, das RBK Standort City, das RBK Lungenzentrum Stuttgart sowie die Klinik für Geriatrische Rehabilitation im Jahr bis zu 40.000 Patientinnen und Patienten stationär auf. Rund 3.400 Mitarbeitende sorgen dafür, dass sich die Patientinnen und Patienten individuell betreut fühlen. Der Bosch Health Campus vereint alle Institutionen und Förderaktivitäten der Robert Bosch Stiftung im Bereich Gesundheit: das Robert Bosch Krankenhaus, die Robert Bosch Gesellschaft für Medizinische Forschung mit dem Dr. Margarete Fischer-Bosch Institut für Klinische Pharmakologie, dem Robert Bosch Centrum für Tumorerkrankungen und dem Institut für Geschichte der Medizin, das Irmgard Bosch Bildungszentrum und das Robert Bosch Centrum für Innovationen im Gesundheitswesen.

Seite 2 von 2

Mehr Informationen unter www.rbk.de

Pressekontakt

Christiane Pötter | Unternehmenskommunikation
Telefon +49 711 8101-3054
christiane.poetter@rbk.de
www.rbk.de/presse

Robert Bosch Krankenhaus GmbH
Auerbachstraße 110
70376 Stuttgart

Eine Einrichtung des



der Robert Bosch Stiftung